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Aos vinte e cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta
minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- Pl José Elí Brito -
PDT, Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Adílson Seixas (PDT),

vereador Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa - MDB, sob

a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórurn" e de acordo com a
Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi

aprovada a ata da sessão do dia 19 de novembro. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a

leitura das matérias do Expediente: lndicação 56|2;A74 - "Seja estudada a possibilidade de realizar

serviço de melhorias visando à instalação e demarcação de vaga de estacionamento para pessoas

idosas, próxima ao comércio central da cidade, em local previamente estudado e definido pela

Secretaria e órgão competentes". Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e

demais colegas de bancada. Pedido de lnformação 26512O24, "Que seja informado qual destino foi
dado a emenda parlamentar no valor de R$ 150 mil reais, destinada pelo deputado federal Afonso

Motta ao Fundo Municipal de Saúde". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência

16312024 - "Que sejam realizadas reposições de lâmpada nos postes localizados na avenida José

Cacildo Delabary principalmente a partir da madeireira". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido

de Providên cia L6412Q24 - "Q.ue seja realizada, o mais breve possível, lirnpeza e manutenção nas vias

públicas e ao redor de pontos turísticos da cidade. Fotos anexas. Autoria: Vereador Dimmy Alves -
Progressistas. Grande Expediente: O vereador Renan Delabary, vereador Luís Augusto Bittencour!
vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), vereador Adílson Seixas, vereador Nenê Brito, vereadora Eva

Mesa e o vereador e presidente Dimmy Alves, agradeceram a fala. O vereador Neto Viana Çomeçou sua

fala explicando sobre sua defesa ao Ministério Público de um processo que partiu da Secretaria de
Assistência Social, Tania Gurete, alegando assédio moral. O vereador ressaltou que faz apenas o seu

trabalho enguanto vereador e defensor dos direitos do povo. Ordem do Dia: O Projeto de lei 04412024,
Projeto de Lei 04;612A24 e a lndicação 5612A24 foram aprovados por unanimidade entre os vereadores
presentes na sessãa ordinária. Considerações Finais: Todos os vereadorês presêntes na sessão ordinária
agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que

as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicada s no youtube. Sala

"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 25 de novembro de 2O24.
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